

Estrategias de Marketing

Contexto

El Cauca enfrenta desafíos significativos con los cultivos ilícitos, lo que impacta en la seguridad, el desarrollo sostenible y la calidad de vida de sus habitantes. El gobierno local y diversas ONGs están comprometidos en implementar políticas efectivas de erradicación y desarrollo rural por esta razón el proyecto innovIA ofrece una APP que generara cambios positivos en la erradicación de cultivos ilícitos.

La APP denominada “Semillas del Cambio” será una aplicación para optimizar la identificación de cultivos ilícitos, contribuyendo a una respuesta más efectiva y sostenible por parte de las autoridades y organizaciones involucradas en la transformación y cambios de los campos caucanos, porque fomentará poco a poco la erradicación de cultivos ilícitos así mismo el cambio.

Como primera medida se dará a conocer al gobierno local del departamento del cauca a través del secretaria de Agricultura y las ONG que apoyan estas iniciativas como esta aplicación ayudara en: Optimización de la Identificación de Cultivos Ilícitos: Propuesta por **innovIAI la APP** tendrá los siguientes beneficios como:

:Monitoreo en Tiempo Real .La aplicación utiliza imágenes satelitales para proporcionar información actualizada sobre la ubicación y extensión de los cultivos ilícitos. Esto permite a las autoridades tener una presión más segura actuar rápidamente así mismo

Detección Temprana: La capacidad de monitorear áreas extensas y de difícil acceso de manera continua facilita la detección de cultivos, permitiendo una intervención oportuna.

Localización Exacta: La geolocalización permite identificar con precisión los puntos donde se encuentran los cultivos ilícitos para la erradicación

Mapeo Interactivo: los entes judiciales podrán acceder la mapa mapa interactivo y muestra las áreas afectadas, con ello puedes la toma de decisiones estratégicas para abordar esos terrenos de una forma más segura y fija.

Minimización de Desplazamientos: Al contar con datos precisos, se reducen los desplazamientos innecesarios de equipos y personal, lo que se traduce en ahorro de tiempo y costos logísticos.

Uso Efectivo de Equipos: La información proporcionada por la aplicación permite un mejor uso de los recursos según el área a intervenir, como aeronaves y vehículos de erradicación, concentrando esfuerzos donde más se necesita.

La oferta Los que adquieran la APP se dará a conocer cómo funciona y su efectividad a través de unas pruebas piloto en diferentes áreas como las O.N.G y la secretaria de agricultura

del departamento del Cauca permitiendo probar la aplicación y evaluar su efectividad sin compromiso a mediano plazo las pruebas se realizaran en:

Fundación Mariposas Amarillas. Trabaja en la promoción de proyectos de desarrollo alternativo y prevención del reclutamiento forzado, apoyando a comunidades afectadas por cultivos ilícito

Oxfam Implementa programas de desarrollo rural y apoyo a comunidades, enfocándose en la promoción de economías sostenibles y la reducción de la dependencia de cultivos ilícitos.

Caminos de Tierra Se enfoca en la producción sostenible y el fortalecimiento de comunidades, buscando alternativas viables a los cultivos ilícitos.

Fundación Natura Promueve la conservación ambiental y el desarrollo sostenible, trabajando en la reforestación y la educación ambiental en áreas afectadas por cultivos ilícitos.

Tierra de Toda Esta organización busca promover el acceso a la tierra y el desarrollo rural sostenible, contribuyendo a la erradicación de cultivos ilícitos a través de alternativas productivas.

Red de Justicia Fomenta el diálogo y la cooperación entre comunidades y autoridades, trabajando en la resolución de conflictos y la promoción de iniciativas de desarrollo sostenible.

Programa de Desarrollo y Paz del Cauca (PDP) Colabora con comunidades para promover el desarrollo sostenible y la paz, buscando alternativas a los cultivos ilícitos